

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022 ▶ 2023



鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金 周一 ●副会長……入江 容子 ●幹事……寺本 光孝
- 会計……霜村 哲男 ●SAA……田中 和夫 ●広報・プログラム委員長…水野 治郎



**イマジン
ロータリー**

■創立:昭和36年2月23日 ■事務所:鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

国際ロータリーのテーマ

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp <http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/>

本日の例会	2022年7月5日(火) 四つのテスト 第2946回
	◆君が代・奉仕の理想 ◆新役員就任挨拶
	◆献立 和食
	◆委員会事項
	誕生日御祝
	※例会終了後、定例理事会 「例会場」

次週の例会	2022年7月12日(火) 四つのテスト 第2947回
	◆ロータリーソング ◆新委員長活動計画発表
	我らの生業
	◆献立 米山ミール

前回の例会

2022年6月21日(火)

会長挨拶

本日のズーム参加者は秦野さんです。

本年度、最後の例会です。1年を振り返ると、コロナの影響で8月に2回例会を休会し、新旧役員歓送迎会を開催できませんでした。その後は、コロナも落ち着いて年末の家族会まで無事に開催できましたが、年明けから感染者が増大し、新年祝賀会、1月予定の職業奉仕賞、2月予定のロータリー学生表彰もできず、例会再開時期について悩みました。そのような中で、会員の中には毎週火曜日は例会に出席して昼食をとるのが習慣になっており、例会中止が続くと生活のリズムが狂う、例会がないなら何人かで事務局に行って昼食を食べることにしたとの話を聞きました。そんな会員の想いを聞き、感染リスクを減らす工夫をして例会を開催することにしました。再開した創立記念例会では豪華記念弁当を持ち帰る方法で開催しましたが、多くの会員が出席されました。このとき会員同士の絆の強さを感じ、ロータリークラブに所属する意味をあらためて感じることができ

幹事報告

1. 到着文書
 - 1) 鳥取県地域づくり推進部より、県政参画アンケート会員募集及び出前説明会のご案内
2. 例会変更・メーキャップ情報
 - 米子東RC 7/27、8/10（水）休会
 - 8/24夜間例会
 - ビジター受付定刻
 - ANAクラウンプラザホテル
3. その他連絡事項
 - ・例会終了後、zoom勉強会
 - ・今年度の例会は本日までです、BOXは空にして持ち帰りください。
 - ・6/28（火）休会、7/5（火）通常例会
 - 7/12（火）通常例会、7/19（火）夜間例会
 - 7/26（火）通常例会
 - ・6/27（月）事務局休み

委員会事項

○出席率報告

6月21日	会員47名中	欠席14名	70.21%
5月24日	補正後	欠席11名	76.60%

○次年度広報・プログラム水野委員長より
7/5（火）の新役員就任挨拶と週報原稿の依頼

○ゴルフ同好会済幹事より

- ・東部5RCゴルフコンペ優勝 鳥取北RC
- ・第5回松本会長杯優勝 足立日出男さん
- ・松本会長杯取切り戦 7/18（月）海の日
- ・ゴルフ同好会総会 7/27（水）18時から

○入会記念日御祝

本家勇子さん（16年） 松永宏之さん（1年）

*スマイル報告

（本日32,000円 累計526,000円 前回494,000円）
松本啓介さん 本年度最後の例会になりました。
コロナ禍でしたが、会員の皆様、事務局の山根さんのもとで会長とした有意義なロータリー活動を

させてもらうことができました。皆様に感謝いたします。次年度も楽しいクラブにしていきましょう。

千金周一さん 19日の5クラブ合同コンペお疲れ様でした。久しぶりに優勝できました。

水野治郎さん 1年間大変お世話になりました。皆さんのご理解ご協力のお蔭で、何とか無事に大役を終えることが出来ました。本当にありがとうございました。

米田由起枝さん 1年間のご協力、ありがとうございました。

入江宏一さん ポールハリスフェローの記念品ありがとうございます

道上正規さん 松本会長、水野幹事、役員の皆様1年間ご苦労様でした。会長の新しい考え方も会員に定着しそうな勢いです。この流れで次期の会長さんにつないでいただくよう願っています。

田邊賢二さん コロナ対策を忘れておりました、申し訳ありません。

宮崎正彦さん 今週末の株主総会で銀行の会長を退任いたします。頭取、会長と12年間つとめましたが、私は昭和の時代に銀行に入りました。今の若手行員は令和の時代に銀行に入りました。2世代前の経営者としては交代すべき時期だと、素直に思っています。

笹野眞紀さん ①クラブ運営委員長として、1年間お世話になりました。②夜間例会の二次会でのご利用ありがとうございました。

田中和夫さん 松本会長、水野幹事、本日は本年度最終例会ですね。1年間お疲れ様でした。

福田 収さん 松本会長のもと、SAAとして1年間大変会員の皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

足立日出男さん ナント5ロータリー合同コンペの中の北クラブで優勝させて頂きました。本日、只今、お知らせをいただきました。感激しています。

田中英剛さん 先般同期会で箱根に行ってきました。大涌谷、富士山と霧で見られませんでしたが、久々に友人と会って楽しい時間を過ごすことが出来ました。

寺本光孝さん 出席担当リーダーとして1年間お世話になりました。皆さんありがとうございました。

玉木裕一さん ①福田さん久しぶりに会えて嬉しいです。ハチミツ狩り行きたかったです。②皆様、一年間本当にお世話になりました。皆様に温かく受け入れて頂き楽しい一年でした。今後とも微力ですが北ロータリーを盛り上げていきますので、ご指導宜しくお願ひします。

山根京子さん(事務局) 松本会長、水野幹事、一年間お疲れ様でした。お世話になりました。

※2大御祝

(本日10,000円 累計146,000円 前回136,000円)

本家勇子さん } 入会記念日6月
松永宏之さん }

植田哲朗さん
本家勇子さん } 誕生日 6月
松永宏之さん

「役員退任挨拶」

SAA 福田 収さん

「会員間の結びつき、関わりを深める」を念頭に活気があり、楽しめる例会となるように努めてまいりました。とりわけ、新型コロナの感染予防に配慮した例会運営と、ZOOMを利用した例会参加が出来たことはよかったです。

年度途中より「ソングリーダー」に玉木裕一を中心としたクラブ運営委員会の若手会員の皆様に副ソングリーダーとしてタクトを振っていただきありがとうございました。例会の食事開始が12時20分、30分点鐘、40分に例会開始はいい流れでした。また、会員の皆様への空席案内、ビジター、ゲストの方への気配りも良かつたです。

最後に、副SAAの入江さん、足立さん、西口さん、

中島さん、クラブ運営委員会の皆様に感謝をいたします。

お世話になりました。そして、有難うございました。
会計 米田由起枝さん

まず、会員の皆様には、会費の早期納入へのご協力に感謝申し上げます。

新型コロナウィルス感染症の影響は3年目に入り、会員同士の交流が希薄になりがちななか、予定になかった地区大会後の懇親会、ニューオータニでの里山整備事業後の夜間例会を行えたことは有意義であったと思います。

松本会長からは、会員が減少していることを踏まえて、会費について検討することを課題として与えられていたのですが、果たせませんでした。

最後に、副会計の足立日出男さん、事務局の山根京子さん、大変お世話になりました。

幹事 水野治郎さん

「何事も前例踏襲しないで（前例にとらわれないで）行動し、ロータリーを楽しもう」をテーマとしてスタートした本年度。松本会長の「この1年をクラブの活動を見つめ直す機会にしたい」と云う、強い思いがそこには込められていました。

入会4年目、ロータリアンとしての経験、識見は言うに及ばず、自覚すら心もとない私です。平易な文言であるが故に、その本質をしっかりと理解し幹事としての責務を全うする、正に自問自答の1年でした。60年の歴史並びに先輩諸兄に敬意を表しながら、新たな一步を踏み出す難しさ、大切さを感じた1年でもありました。

少しばかりの無理と負担感を楽しみや喜びに変えながら、より大きな達成感を会員の皆さんで共有したい。私が鳥取北ロータリークラブ会員であり続けるボリシーの一つです。老壯青の各年代の会員と一緒に会することの出来るロータリーの醍醐味を引き続き堪能したいと思います。

常に温かくご指導賜りました松本会長、ご支援ご協力を頂きました役員、理事の皆様始め会員各位、そしていつも助けて頂いた事務局の山根さんに心より感謝申し上げます。皆さん本当にありがとうございました。

副会長 千金周一さん

「副会長がクラブ奉仕の統括である」という事を強く意識しながら一年間クラブと向き合ってきました。本年度は新入会員にも恵まれクラブ運営委員会が明るい雰囲気を作ってくれたのが印象的でした。

クラブ奉仕の集大成としてCLP(クラブ・リーダーシップ・プラン)にたどり着いたわけですが、これを企画していく中で松本会長を初めとする沢山の会員の方のリーダーシップに触れ、それに気付く事が出来たのも本年度の収穫でした。色々学ぶことの多い濃い一年間を過ごさせて頂いた事に感謝いたします。

会長 松本啓介さん

会長にとって幹事は重要ですが、入会歴の短い水野さんにお願いし、会長を支えて頂きました。また森本さん、小林さん、笹野さんには、急遽担当リーダーや委員長をお願いしましたが、快く引き受けいただき、力を発揮して頂きました。本年度は、役員会で方針を決めることにし、その結果、卓話の時間にクラブフォーラムをして里山整備事業と勤労学生表彰について協議し、事業を見直すことができました。また役員会で委員会構成について協議し、経験豊富な千金副会長に新たに7委員会の構成を考えてもらい、臨時総会で承認を得ました。前例を踏襲しないという本年度のテーマに合致したものとなり、この他にも会員が積極的に活動し、会員も増え、クラブが活性化していると実感します。次の千金会長年度では、新しい委員会制度の下で会員が考え行動し、魅力あるロータリークラブにしていきましょう。会員の皆様、事務局の山根さんには、1年間ありがとうございました。

(担当 植田哲朗)